

Marie a été guérie de multiples problèmes.

Tout d'abord, Maria avait les yeux qui coulaient avec des sensations de brûlures tous les matins et cela depuis deux ans. L'ophtalmo n'avait rien trouvé pour la guérir. Le 10 novembre, une parole de connaissance a dit que le Seigneur guérissait une personne ayant les yeux qui coulent. Depuis, les yeux de Marie ne coulent absolument plus.

Le même jour, une parole de connaissance a dit que le Seigneur guérissait une personne qui n'arrive pas à digérer ce qu'elle mange. Marie avait de gros problèmes de digestion. En particulier, le soir, le repas lui restait longtemps sur l'estomac. Depuis, cette parole, sa digestion se passe sans problème.

La semaine d'après, le 17 novembre, il y a une parole de connaissance annonçant que le Seigneur guérissait une personne ayant des démangeaisons. Marie avait des démangeaisons sur tout le corps depuis le début de l'année. Les produits qu'elle mettait ne les calmait pas. Depuis, cette parole de connaissance, ses démangeaisons ont disparu.